

UNIVERSO DE LA MITOLOGIA: AYER Y HOY

¿LO MEJOR DEL MUNDO? SIN DUDA, EL BARRO

Tanto la mitología griega y romana como el Antiguo Testamento Hebreo apuntan que el barro se usó para crear al hombre.

Prometeo con la ayuda de Hefesto y Atenea realizó una mezcla de agua y tierra y creó a los seres humanos. Cosa que también se ve reflejada en el Antiguo Testamento Hebreo cuando Dios realizó la creación del ser humano con barro. Esto hace pensar que el hombre sea de la raza que sea o este en un lugar o en otro asentado, se plantean las mismas preguntas y las responden de la misma manera y se inventan las mismas historias.

¿VIENTO ENAMORADO?

Este viento del oeste no es ni mas ni menos que Céfiro, viento que en su juventud levantaba grandes tormentas. Al enamorarse de la ninfa Flora se convirtió en un viento suave. Aquí podría estar la explicación de por qué a las mujeres se les levanta la falda en días de mucho viento, ya que sabemos que Céfiro se convirtió en un viento enamorado de las mujeres.



¿SOLO LA MUJER PUEDE PARIR?

Urano (dios del cielo) fue castigado por su hijo Crono por no dejar parir a su mujer Gea (La Tierra). Este lo mató cortándole los genitales con una hoz. La unión de la sangre, semen y la espuma del mar provocó la creación de Afrodita. No sé ustedes pero yo prefiero llegar al mundo por el método tradicional.



CLUB AFRODITA

Te darán mucho amor a cambio de pocos denarios.

Vía Marco Antonio V

PRONOSTICOS ZEUS

Ofertamos el tiempo de los próximos días mediante las mejores técnicas de adivinación.

Vía Julio César VI

POCIONES PANORAMIX

Las mejores pociones para los niños y mayores.

Vía Gladiator X